

2024-06-02

IECM sufre ataque cibernéticoIECM sufre ataque cibernético

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notigram.com/mexico/elecciones-2024/iecm-sufre-ataque-cibernetico-20240602-1249857>

Mauricio Huesca, consejero electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), informó que la página web de la institución fue objeto de un ciberataque.

En una entrevista con Adriana Pérez Cañedo y Martín Carmona para Enfoque Noticias, Huesca explicó que los procesos electorales suelen enfrentar este tipo de amenazas cibernéticas. «Estamos recibiendo una serie de ataques en la página institucional», señaló, destacando la necesidad de actuar rápidamente ante la situación.

Huesca detalló que, como medida de precaución, se decidió desactivar temporalmente el sitio web del IECM. Esta acción permitió al equipo de la institución trabajar en la restauración de los valores y llevar a cabo un análisis exhaustivo para identificar el origen del ataque.